

一期一会

校長室だより

— 昨日の自分 今日の自分 —

愛知県に発令されていた緊急事態宣言がやっと解除されました。2学期の始業式から約1ヶ月。恵田っ子43人は「自分を守るために」、そして「自分の行動が大切な家族や友達を守るために」毎日をすごしてきました。岡崎市内では学級の児童数を20人以下とするため、オンライン授業を活用した分散登校を実施する学校がほとんどでした。幸い本校は、少人数の規模を生かし日々全員登校をすることができました。しかし、感染症予防が必要ないわけではありません。むしろ、油断しがちだからこそ「なぜ大切なのか」「どうして必要なのか」を子ども達自身が実感し、自分の力でよりよい生活習慣を身に着けられるよう丁寧に指導してきました。

コロナ禍で痛感することは、「目の前の子ども達は一日一日成長していること」と、「だからこそ、たった一日がどれだけかけがえのないものなのか」ということです。今日のこの子は昨日のこの子とは違っています。日々の学び、魅力あふれる学校行事での時間と経験を重ね、恵田っ子は一歩ずつ昨日の自分を成長させていくのです。

登下校の見守り、お米・ブドウ・キーウイ・お芋等の栽培活動、運動場の環境整備等、地域や保護者の方々の多くの温かなご支援心よりありがとうございます。職員一同力を合わせ努めています。どうか2学期もよろしくお願ひします。

一歩ずつ前へ！ 六年生

6年生9人は、4年生になってやる気一杯で恵田小水泳陸上部に入部しました。しかし、新型コロナウイルスの世界的なまん延により、2年間活動が平常通りできませんでした。活動は常に「感染対策をして安全に」という意識のもとでした。最後の大会も、例年にはない特別な舞台となりました。きっと、とまどいややるせなさがあったことでしょう。この様な状況の中、



9月4日(土)に学校ごとに開催となった令和3年度小学校水泳大会。その時の6年生の姿が今も忘れられません。自分ベストを目指し、真剣にひたむきに泳ぐ姿に感動しました。どんなことも最後までやり遂げることは本当に素晴らしいことです。最高の舞台をつくりあげてくれた恵田小の先生方、彼らの挑戦を応援しに来て下さった保護者の方々に感謝の想いで一杯です。

(6年生部活動最後の大会となる小学校陸上大会は9月30日です。)

繋がりました 全校オンラインテスト



もしも学校休校になってしまったら。その時に備えて9月17日(木)に全校オンラインテストを行いました。約束の4時30分になると先生方のタブレットに次々恵田っ子が登場。「聞こえますか?」「おーい。」楽しい声が各教室に溢っていました。Myタブレットの活用もとても上達している恵田っ子達、一安心です。